



## SANTA RITA 22 DE MAYO

EL 22 DE MAYO DIA DE SANTA RITA CELEBRAREMOS LA EUCARISTÍA A LAS 19H EN LA ERMITA DE SAN VICENTE FERRER. MISA PREPARADA COMO SIEMPRE Y CON MUCHO CARIÑO POR LAS AMAS DE CASA. AL FINALIZAR LA EUCARISTÍA, NOS INVITARÁN COMO TODOS LOS AÑOS A MERENDAR.

## PRIMERAS COMUNIONES

EL PRÓXIMO DOMINGO 25 DE MAYO, A LAS 12H SERÁN LAS PRIMERAS COMUNIONES EN NUESTRA PARROQUIA DE VILLAR DEL ARZOBISPO. DOCE NIÑOS QUE CON EMOCIÓN, TOMARÁN SU PRIMERA COMUNIÓN. NOS UNIMOS EN ORACIÓN POR ESTOS DOCE NIÑOS Y SUS FAMILIAS

## LIBRO CALLE DE SAN ROQUE

ESTÁ A LA VENTA EL LIBRO DE NUESTRO QUERIDO MIGUEL CASTELLANO SOBRE LA CALLE DE SAN ROQUE.

LO PODÉIS ADQUIRIR EN LA SACRISTÍA POR 10 EUROS. EL DINERO IRÁ ÍNTEGRAMENTE A UNA OBRA SOCIAL DE MISIONES.

## 450 ANIVERSARIO

FOTOS PARA MURAL DE LA HISTORIA DE NUESTRA FE

CON MOTIVO DEL 450 ANIVERSARIO, VAMOS A ELABORAR UN MURAL CON TODAS LAS FOTOS DE LAS PERSONAS QUE HAYAN PARTICIPADO EN ALGÚN MOMENTO DE LA HISTORIA, DE LA VIDA DE LA PARROQUIA

SI QUIERES QUE LA MEMORIA DE TUS FAMILIARES ESTÉ REPRESENTADA, SOLO TIENES QUE TRAERNOS TU FOTO A LA SACRISTÍA. ALLI NOS ENCARGAREMOS DE DIGITALIZARLA.

AQUELLOS QUE OS ENCONTRÉIS LEJOS, PODÉIS HACERNOS LLEGAR VUESTRA FOTO VÍA CORREO ELECTRÓNICO MANDÁNDOLA AL CORREO [iglesiavpaz@hotmail.es](mailto:iglesiavpaz@hotmail.es)

PASADO Y PRESENTE CONSTRUYENDO EL FUTURO.

## VISITA A CHULILLA

EL SÁBADO 5 DE JULIO DENTRO DE LOS ACTOS DEL 450 ANIVERSARIO, VAMOS A VISITAR LA PARROQUIA DE CHULILLA. CELEBRAREMOS LA EUCARISTÍA Y COMEREMOS JUNTOS EN COMUNIDAD FRATERNA.

APUNTAROS EN LA SACRISTÍA PARA PODER PARTICIPAR. COMIDA MÁS AUTOBÚS 35 EUROS

## DECLARACIÓN DE LA RENTA

A AQUELLOS QUE HACÉIS LA DECLARACIÓN DE LA RENTA, ANIMAROS A QUE MARQUÉIS LA CASILLA DE LA X EN FAVOR DE LA IGLESIA

## Horarios e intenciones de Misas

### Lunes día 19

18:30 Templo Santo Rosario  
19:00 TEMPLO MISA  
Sufragio de Miguel Castellano Porter.

### Martes día 20

8:30 Convento Misa  
18:30 Templo Santo Rosario  
19:00 TEMPLO MISA  
Sufragio de Ángeles Tortajada Tortajada.

### Miércoles día 21

8:30 Convento Misa  
18:30 Templo Santo Rosario  
19:00 TEMPLO Santa Misa  
Por los Enfermos – Sufragio de Gloria y Difuntos de Paz García.

### Jueves día 22

8:30 Convento Misa  
18:30 Santo Rosario  
19:00 **MISA EN LA ERMITA A SANTA RITA**  
Sufragio de Miguel Castellano Porter de sus Amigos.

### Viernes día 23

8:30 Convento Misa  
18:30 Templo Santo Rosario  
19:00 TEMPLO Santa Misa  
Sufragio de: Remedios Pérez y Antonio Alcaide – Paco, Paz y Familia.

### Sábado día 24

8:30 Convento Misa  
12:30 BAUTIZO DE NICO PÉREZ ANGULO  
18:30 Templo Santo Rosario  
19:00 TEMPLO Santa Misa  
Sufragio de: Jose Antonio Diaz Cortes - Matrimonio Rafael Estevan Paloma y M. Paz Gordo Moreno – Matrimonio Miguel Gordo Garay y María Moreno Expósito – José Moreno Expósito – Manuel Moreno Expósito – Luis Adrián Valero – A la Virgen de la Paz por todos los enfermos

### Domingo día 25

#### VI DOMINGO DE PASCUA

9:00 Convento Misa  
12:000 Templo PRIMERAS COMUNIONES



## Celebrar: una llamada universal para la humanidad



En el corazón del ser humano reside una profunda necesidad de celebración, un anhelo de compartir la alegría que brota de la vida misma.

Nos buscamos, nos reunimos, inventamos motivos para celebrar el amor que nos une, la amistad que nos sostiene. Estas pausas en el devenir cotidiano nos recuerdan nuestra vocación a la comunión, a sentirnos parte de un tejido vital que nos trasciende individualmente.

En la singularidad de Villar del Arzobispo, esta necesidad de celebración se manifiesta de manera particular en la tradición del concurso de la olla churra. Este plato sencillo, pero rico en sabor e historia, convoca a los villarenses en torno a una mesa común, donde se degusta no solo un alimento, sino también la memoria colectiva de un pueblo. La olla churra se convierte así en un símbolo de identidad, un lazo que une generaciones a través de un legado culinario entrañable.

Para la mirada creyente, esta mesa festiva terrena evoca otra Mesa fundamental, la Mesa de la Eucaristía. En ella, la comunidad cristiana de Villar se congrega en un ágape trascendente, participando del Cuerpo y la Sangre de Cristo resucitado. Esta Mesa nos une no solo como vecinos, sino como miembros de la gran familia de la fe católica, extendida por todo el mundo. En la Eucaristía, experimentamos la comunión profunda con el Señor y entre nosotros, fortaleciendo los lazos espirituales que nos configuran como Iglesia.

En este tiempo pascual, donde celebramos la victoria de Cristo sobre la muerte, el Evangelio de este domingo V nos ilumina sobre el sentido profundo de nuestra vida comunitaria. Jesús, en la intimidad de la

Última Cena, nos entrega un mandamiento nuevo: "que os améis unos a otros; como yo os he amado, amaos también unos a otros. En esto conocerán todos que sois discípulos míos: si os amáis unos a otros" (Juan 13, 34-35).

Este mandato del amor fraterno resuena con especial fuerza en nuestras celebraciones. Así como la olla churra reúne a los villarenses en torno a un patrimonio compartido, el amor que Jesús nos pide vivir debe ser el ingrediente esencial que anime todas nuestras relaciones. Es amándonos los unos a los otros, siguiendo el ejemplo del amor de Cristo, como nos reconocen como sus verdaderos seguidores.

En la mesa de la Eucaristía, los habitantes de Villar del Arzobispo se reconocen también como hijos de la Virgen de la Paz, madre que acoge y protege. Ella nos enseña con su vida el camino del amor y la entrega. Que la alegría de compartir la olla churra este sábado sea una oportunidad para recordar esta otra Mesa que nos une en la fe y en el amor de Cristo.

Que cada cristiano de Villar del Arzobispo se sienta llamado a ser fermento de este amor en todos los ámbitos de su vida. Que la participación en las tradiciones del pueblo, como el concurso de la olla churra, sea una ocasión para vivir y testimoniar la alegría del Evangelio. Y que, fortalecidos por el encuentro con Jesús en la Eucaristía y bajo la mirada amorosa de la Virgen de la Paz, podamos dar razón de nuestra fe con sencillez y con un amor que se haga visible en nuestras acciones cotidianas. Que nuestro amor mutuo sea la señal que nos identifique como discípulos de Jesús en medio del mundo.



DOMINGO V DEL TIEMPO PASCUAL - CICLO C



## VIDA PARROQUIAL

### PRESENTACIÓN DEL LIBRO DE MIGUEL CASTELLANO "HISTORIA DE LA FIESTA DE LA CALLE SAN ROQUE"

El domingo pasado, en el Patronato, fue presentado el tercer libro de Miguel Castellano, titulado "Historia de la fiesta de la calle de San Roque". Al acto asistieron la alcaldesa María Ángeles Beaus y la concejala de Cultura, Gloria Navarro que abrió el acto Tere Vallés habló por Miguel (cuya foto estuvo presente en todo momento en la mesa) tal como él habría querido presentar su libro. También habló D. Eusebio García, amigo de Miguel y que también presentó sus anteriores libros. Después hablé yo misma por el grupo de Misiones, para explicar el proyecto al que irán destinados los beneficios de la venta de dicho libro, así como también los ejemplares de los anteriores libros que también nos donó para el mismo fin. Para terminar el acto en el turno de preguntas algunos/as vecinas de la calle San Roque compartieron sus recuerdos y vivencias sobre la fiesta y la convivencia en la calle.



El grupo de Misiones queremos agradecer a Miguel Castellano, que decidiera hacer esta donación al proyecto que él mismo eligió: a la obra social de reinserción de jóvenes madres delincuentes en Kikwit, en la República Democrática del Congo.



Este proyecto surge tras el gran número de desempleados, un 84% de la población de la República Democrática del Congo, causados por una parte por las crisis de 1990 y 1991 y por otra por

las guerras de liberación de 1997 y 1998 a los que se han ido añadiendo los refugiados de Angola, los desplazados al interior del país, y, por último, las epidemias de Ébola, Poliomiélitis, Konzo y Covid.

Todas estas cosas han supuesto el empobrecimiento de las familias que no pueden encargarse de la alimentación de sus hijos ni de sus cuidados sanitarios o de su escolarización. Ésto ha llevado a la aparición de lo que se llama "bases" que consiste en grupos de 10 a 25 jóvenes en paro y abocados al alcoholismo, la droga y la delincuencia, un fenómeno llamado "kuluna". En Kikwuit, ciudad de cerca de 400.000 habitantes, hay unas 90 de estas bases, cuando hasta hace poco sólo existían en Kinshasa, capital del país. No sólo están formadas por chicos sino también por chicas, que pasan todo el día en las calles y se ven a merced de toda clase de abusos sexuales provocándoles embarazos no deseados.



La Fundación Adgentes colabora con la Fundación Buen Samaritano. Su director, el Abad Jean--Leon Katshoko ha puesto en marcha este microproyecto que consiste en elegir a 40 de estas jóvenes madres solteras delincuentes, dándoles clases de Corte y Confección y proveyéndolas de máquinas de coser para que sean capaces de tener unos ingresos para poder vivir y cuidar de sus hijos.

Si queréis colaborar con este proyecto, podéis adquirir cualquiera de estos tres libros en la sacristía después de cada misa; los jueves, en el despacho parroquial o al grupo de Misiones.

Muchas gracias a Miguel Castellano y a Tere Vallés y su familia por esta generosa iniciativa.

**Primi Murgui- Grupo de Misiones**



Colaboraciones

## COLABORACIONES

### PARA EL PAPA FRANCISCO DE ISABEL

UN PEDACITO DE CIELO  
QUE EN LA TIERRA TENEMOS  
ES EL PAPA FRANCISCO  
QUE TODOS QUEREMOS.  
YO ME ATREVO A ESCRIBIRLE  
CUANDO SALE EN LA VENTANA  
ME PONDRÍA UNOS PRISMÁTICOS  
PARA VER MEJOR DE CERCA SU CARA.  
ESA CARA TRISTE  
Y A VECES SONRIENTE  
SEGÚN CUANDO LO MIRAS  
NOS DÁ MUCHA PENA A LA GENTE.  
CUANDO SALE A ESOS PAISES  
DONDE HAY PENAS Y CALAMIDADES  
QUIERE AYUDAR TANTAS PERSONAS

QUE DE SU MANO NO DEJARÍA A NADIE.  
CUANDO NOS PIDE AL MUNDO  
QUE AYUDEMOS A LOS NECESITADOS  
¿QUÉ PODEMOS HACER NOSOTROS  
SI LOS GOBIERNOS ESTAN CALLADOS?  
EN EL MUNDO HAY GENTE BUENA  
Y TAMBIÉN GENTE MALA  
SEGÚN EN QUE PAIS  
LA GENTE BUENA ESTA MÁS ESCASA.  
EL PAPA FRANCISCO NOS PIDE  
CON TODO EL CORAZÓN Y SUS FUERZAS  
AYUDAR AL NECESITADO QUE SUFRE  
DARLE LO QUE PODÁIS Y ABRIR VUESTRA  
PUERTA.  
ABRIREMOS LA PUERTA  
Y EL PORTAL DE NUESTRA CASA  
EL PAPA FRANCISCO ESTARÁ CONTENTO  
Y DE CORAZÓN NOS DARÁ SIEMPRE LAS

GRACIAS.  
HOY HE CUMPLIDO 76 AÑOS  
Y ES UNA GRAN ILUSIÓN  
EL ESCRIBIRLE AL PAPA FRANCISCO UN  
VERSICO  
PORQUE SÓLO LO VEO EN LA  
TELEVISIÓN.  
ME GUSTARÍA IR AL VATICANO  
Y BESARLE AL PAPA FRANCISCO LA  
MANO  
Y DARLE GRACIAS Y MUCHO ÁNIMO  
Y LO REPARTO EN LOS MÁS  
NECESITADOS  
MI PATRONA ES LA VIRGEN DE LA PAZ  
SE LO PEDIMOS CADA DÍA  
DALE SALUD AL PAPA FRANCISCO  
Y CUIDALE TODA SU VIDA

**ISABEL**



## RINCÓN CARMELITANO

### SANTA MARÍA, REINA DE TODOS LOS SANTOS

La vida de los Santos no comprende sólo su biografía terrena, sino también su vida y actuación en Dios después de la muerte. En los Santos es evidente que, quien va hacia Dios, no se aleja de los hombres, sino que se hace realmente cercano a ellos. En nadie lo vemos mejor que en María. La palabra del Crucificado al discípulo a Juan y, por medio de él, a todos los discípulos de Jesús: "ahí tienes a tu madre" se hace de nuevo verdadera en cada generación. María se ha convertido en Madre de todos los creyentes. A su bondad materna, así como a su pureza y belleza virginal, se dirigen los hombres de todos los tiempos y de todas las partes del mundo en sus necesidades y esperanzas, en sus alegrías y contratiempos, en su soledad y en su convivencia. Y siempre experimentan el don de su bondad; experimentan el amor inagotable que derrama desde lo más profundo de su corazón. María, la Virgen, la Madre, nos enseña qué es el amor y de dónde tiene su origen, su fuera siempre nueva. A ella nos confiamos y confiamos a la Iglesia y a toda la humanidad. Santa María, Madre de Dios, tú has dado al mundo la verdadera luz, Jesús, tu Hijo, el Hijo de Dios. Te has entregado por completo a la llamada de Dios y te has convertido así en fuente de la bondad que mana de Él. Muéstranos a Jesús. Guíanos hacia Él. Enséñanos a conocerlo y amarlo, para que también nosotros podamos llegar a ser capaces de un verdadero amor y ser fuentes de agua viva en medio de un mundo sediento de Dios, de felicidad.



**Hermanas Carmelitas**



Colaboraciones

## MENSAJES DE LEÓN XIV

La humanidad necesita a Cristo como puente para ser alcanzada por Dios y su amor.

Ayúdenos y ayúdense unos a otros a construir puentes con el dialogo, con los encuentros, uniéndonos a todos para ser un pueblo siempre en paz.

Debemos buscar juntos cómo ser una Iglesia misionera, una Iglesia que construye puentes, dialoga, siempre abierta a recibir con los brazos abiertos a todos, a todos aquellos que necesitan de nuestra caridad, de nuestra presencia, de nuestro dialogo y de nuestro amor.

Queremos ser la Iglesia sinodal, una Iglesia que camina, una Iglesia que busca siempre la paz, que busca siempre la caridad, que trata de estar cercana especialmente a los que sufren.



**Analloris ÁREA FORMACIÓN**



Colaboraciones

## De mis recuerdos y vivencias

### Dios: Padre Todopoderoso

Hay mucha cosa dicha así, aquí, en muy pocas palabras.

Porque eso de creer en no supone solamente que uno manifiesta un conocimiento intelectual de la existencia de Dios, sino que confía en Él.

### Es bonito arrancar el Credo así, abandonándonos en Alguien, en Él.

Quizás lo complicado llegue a continuación.

Pero si lo pensamos bien, Dios solo puede ser uno.

Porque en el momento en que aceptásemos que existen diversos dioses, cada uno dedicado a una dimensión de la realidad, estaríamos conformándonos con algo limitado, una especie de genio que podría solucionar parcelitas de nuestra vida, pero no Alguien en quien confiar nuestra vida entera.

Y esto se da la mano con la afirmación de su poder.

Asumo que lo de Todopoderoso, como lo de Padre, a muchas personas le incomoda. Es comprensible. Solemos mirar primero al mundo y luego a Dios.

Y al ver el ejercicio del poder de la paternidad de tantos hombres en nuestros días, algo chirría si lo trasladamos a Dios.

Pero debemos hacer el ejercicio al revés.

### Afirmar de Dios que es Todopoderoso quiere decir que es capaz -de hecho, el único capaz- de generar vida a partir de la nada, por puro amor gratuito.

Y no solo crea Dios la vida, sino que la sostiene, la recrea constantemente.

¿Cómo? A la manera de un Padre.

Ser padre es apostar la vida por un hijo, sin saber cómo será; es cuidarlo y quererlo, aunque le salga a uno rana.

Es respetar su libertad, sin perderlo de vista, cuando juegue a ser adulto. Aunque se equivoque.

Confío en un Dios que me quiere y cuida mis parcelas, porque mi corazón es uno.

Que me creó y me sostiene, recreando mi vida cada vez que le hago un roto.

Que apuesta todo por mí, respetando mi libertad, sin importar tantas veces en que demuestro haberle salido rana.

**Creo en Él.**

**Agustín Cariñena Aliaga**